
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!



    [image: Kakanien Revisited Logo]

[image: Logos Universitaet Wien und BMWF]


            
                
                Skip to the navigation.
                Skip to the content.
                
        

> Log in
                

                


                    
            

        
        
            [bookmark: navigation]
            
            
                
                    Home
Beiträge
Rezensionen
Archiv
> English

                    

                

            


        



   
        


            [bookmark: content]
                
       Kakanien Revisited > mat > HLeidinger_VMoritz_BSchip...








    Titel
    Schwarzbuch der Habsburger. Die unrühmliche Geschichte eines Herrscherhauses

    Autoren
     Hannes Leidinger / Verena Moritz / Bernd Schippler,  Wien











Präsentation eines Bandes, der "direkt ins österreichische Herz der Geschichtsmythen, Geschichterln, Verdrängungen, Verklärungen und Verkitschungen" (Gerhard Jagschitz) trifft, jene, die sich kritisch mit der Vergangenheit und Gegenwart des Habsburger Herrscherhauses auseinandersetzen, bestärkt - und jene, die "in den alten Habsburgermythen verhaftet sind" (Karl Vocelka), zum Nachdenken anregen soll. - Ein Buch, das Kontroversen hervorrufen soll - und will.


Die Bibliografie zum Buch finden Sie online unter  Quellen- und Literaturverzeichnis.








Presentation of a publication that will hit directly the "Austrian heart" with its "historical mythologies, suppressions, nostalgic, kitschy and elating stories" (Gerhard Jagschitz). It encourages those who tackle critically the past and present of the Habsburg family, but also invites those, who "still stick to the old Habsburg myths" (Karl Vocelka), to further reflections about this still controversial subject - a book that will - and wants to - evoke further discussions.

The bibliography of the book can be found online at  Quellen- und Literaturverzeichnis.
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